



# 笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行う



県のアダプト事業による笹ヶ瀬川堤防の草刈りを10月18日(日)、35人が参加して午前8時から10時まで行い

身の丈以上に延びた草を刈る人達

## 防犯パトロールに11人が参加

10月17日(土)、ききょう町役員と編集委員会の皆さん12人が参加して防犯パトロールを行いました。いつものように午後8時



防犯パトロールに出発する参加者

堤防の内側は1年間刈っておらず伸び放題になっていました。堤防外側は、有志の方で日頃から草刈りが行われており、比較的きれいで、主に堤防の川側を中心にを行いました。途中、休憩を含め、約2時間汗を流しました。刈った草を集め、1週間後の町内一斉清掃で片付けることにしています。参加された皆さん、ご苦労様でした。

に2班に分かれて集会所を出発しました。途中、不審な車や不審な人物などを注視して町内一円を巡回しました。今回もまた、広報車で町民に戸締まりや不審な人物の訪問、不審な電話などに注意するよう訴えて回りました。参加されたみなさん、ご苦労様でした。11月21日(土)の当番は、みどり町と育成会です。よろしくお祈りします。

## 刈った草は集めて袋詰め



## 陵南親子クラブ つぼみ会 運動会をしました

9月25日(金)、三門児童センターでつぼみ会の運動会を行いました。14名のお子さんが参加し、まずはみん



14人の幼児が参加した運動会

なでハチマキを付け、センター職員のご指導のもと、元気に体操。お手本を見ながら、しっかりと身体を動かしました。箱を使った「玉入れ」では、しっかりと玉を掴んで投げ入れ、あつという間に準備していた玉が全て箱の中へ収まりました。ダンボールの箱をバトン代わりに引つ張って進む「かけっこ」では、



伐採した小枝を軽トラに積み込む

## 神道山スポーツ広場の清掃に16人が参加!

9月20日(日)、午前8時より、陵南学区各町内会より16人(花尻町内会8人)が参加して、神道山スポーツ広場の清掃を行いました。広場の回りには樹木が生い茂り、多くの枯れ葉がっぱい溜まっていました。しかし、ボランティア袋などの準備がされて無く、

軽トラも取りに帰りました。清掃は花尻親和会の人を中心となり、樹木の伐採や枯れ葉を集めて袋に入れ、トラックに積み込みました。参加された皆さん、暑い中、ご苦労様でした。

「障害物競走」では、跳び箱やトンネル、平均台を使って楽しみました。最後はみんな揃って記念撮影をし、お土産にお菓子をもらって、笑顔いっぱい運動会を終えました。



ゴミはボランティア袋34個

◎新年号の名刺広告の募集について  
下記の通り募集いたしますのでご協力方、宜しくお願いいたします。大きさは下枠のサイズになります。

- ・サイズはこの枠と同じです
  - ・カラー印刷いたします
  - ・ロゴマークも入ります
  - ・字体、内容はお好みとします
  - ・来年の1月1日号に掲載します
  - ・締切 11月末とします
  - ・枠数 24枠とします
  - ・値段 一枠 3,000円です
- ※皆様のご協力をよろしくお祈りいたします

【文章 倉本千恵美】